

新年を迎えて

明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、清々しい新年を迎えたことと、お慶び申しあげます。

一昨年は災害の多い年、昨年は新型コロナウイルス感染症に悩まされた年でした。色々悩まされる年が続きます。新型コロナウイルス感染症は、これといった治療法が見つからず、その影響による緊急事態宣言を受け不規則の外出を禁じられ事業における影響は多大なものでした。工業会でも新型コロナウイルス感染症の影響を受け、第47回定期総会は開催が出来ず、文書にての議事の承認を得るという、経験したことのない状況でした。

新型コロナウイルス感染症は世界中に蔓延し数十万人の犠牲者が出ていますが、ワクチンの開発がされ、わずかですが希望の灯が見えましたので、一日も早くコロナウイルス感染症が落ち着いてくれることを祈るばかりです。

さて今年の干支は丑年です。丑年は良い年の前ぶれの年と言われています。
コロナ禍の中、行事がほとんど中止になっていますが、それでも、前を向いてチャレンジしていかなければ未来は開けません。

本岡工業会、綾瀬市、商工会、綾工連と力を合わせコロナ禍を乗り越えましょう。

2021年1月元日
会長 細川静夫

副会長	横手 正人	1 区理事	田路 洋	8 区理事	平井 純
副会長	後藤 雅晴	2 区理事	小林 信二	9 区理事	谷藤 英明
副会長	南里 達司	3 区理事	盛永 敬之	10 区理事	鈴木 康司
副会長	野中 真一	4 区理事	坪山 貴裕	11 区理事	芳賀 隆浩
会計長	大久保貴正	5 区理事	加藤 一隆		
監査	福田 茂	6 区理事	野口 克朗		
監査	中村 篤	7 区理事	根本 秀幸		

